

DGZI-Präsident Prof. Dr. Herbert Deppe im Amt bestätigt

Auf der ordentlichen Mitgliederversammlung der DGZI am 30. September 2017 im Maritim Hotel Berlin wurde der Münchner Universitätsprofessor erneut zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. (DGZI) gewählt.

Nach der Berichterstattung der Aktivitäten des Verbandes im letzten Jahr zog Prof. Deppe ein sehr persönliches Fazit seiner Amtszeit. Er verwies auf viele Erfolge, wie der mediale Wandel im Verband, die Gewinnung junger Zahnärzte für die DGZI und neue Strukturen im Curriculum während seiner Amtszeit. Auch die Zusammenarbeit mit anderen Verbänden

und Kammern wurde intensiviert. Prof. Deppe verwies in seiner Ansprache aber auch auf die Aufgaben, die er in der Zukunft gemeinsam mit seinem Vorstand noch intensivieren und lösen möchte. So steht die Zusammenarbeit mit zahnmedizinischen Fakultäten und anderen Verbänden im Fokus der zukünftigen Arbeit. Einstimmig wurde Prof. Dr. Herbert Deppe durch die Mitgliederversammlung im Amt bestätigt und für eine weitere Legislaturperiode zum Präsidenten der DGZI gewählt.



Empfang nationaler und internationaler Partner

Am Vorabend des Internationalen Jahreskongresses der DGZI empfing DGZI-Präsident Prof. Dr. Herbert Deppe und der Vorstand der DGZI in Berlin mehr als 50 nationale wie auch internationale Partner zur „Presidents Reception“. Teilnehmer aus mehr als 15 Ländern folgten der Einladung und fanden sich am Donnerstag vor dem DGZI-Jahreskongress zum kollegialen Erfahrungsaustausch. In lockerer Atmosphäre diskutierten Repräsentanten, Referenten und Teilnehmer über aktuelle Themen und den kommenden Kongress. Viele Gäste des Abends nutzten diesen aber auch für persönliche Begegnungen, kennt man sich doch teilweise schon viele Jahre. Ein gelungener Auftakt zum diesjährigen DGZI-Jahreskongress in Berlin!

Japanische Delegation während des 47. DGZI-Jahreskongresses.



Nachträglich alles Gute zum Geburtstag!



Dr. Rolf Vollmer, DGZI-Vizepräsident, und Dr. Martina Vollmer während der Welcome Reception des 47. DGZI-Jahreskongresses 2017 in Berlin.

Der langjährige 1. Vizepräsident und Schatzmeister, Dr. Rolf Vollmer, beging am 27. September 2017 seinen 65. Geburtstag. Nur wenige Stunden vor Beginn der Aktivitäten zum 47. Internationalen Jahreskongress der DGZI feierte er einen sehr „internationalen“ Geburtstag. Er lud neben seiner Familie, Freunden und langjährigen Weggefährten auch internationale Repräsentanten und Partner der DGZI zu einem Empfang und beging so seinen Geburtstag in Berlin mit einem bunten Sprachgewirr und Gästen aus dem In- und Ausland. Wir gratulieren Dr. Rolf Vollmer nachträglich recht herzlich und wünschen weiterhin viel Erfolg!

DGZI Implant Dentistry Award und Dissertationspreis 2017

Anlässlich des 47. Internationalen Jahreskongress am 29. und 30. September 2017 verlieh die DGZI auch in diesem Jahr wieder den DGZI Implant Dentistry Award und den Dissertationspreis. Prof. (CAI) Dr. Roland Hille verwies in seiner Ansprache im Mainpodium des Kongresses auf die lange Tradition beider Preise, betonte aber auch, wie wichtig es sei, auch mit den wissenschaftlichen Preisen der DGZI in die Zukunft zu blicken und vor allem junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler sowie Kollegen aus den Universitäten und der Praxis zu motivieren, sich an den Ausschreibungen zu beteiligen und damit Innovationen und Erkenntnisse aus der Wissenschaft in die Praxis zu kommunizieren. Der Implant Dentistry Award ging in diesem Jahr an Dr. Dr. Clarissa Precht vom Universitätsklinikum Hamburg (1. Preis) und an Dr. med. dent. habil. Christian Schmitt aus Erlangen (2. Preis). Den Dissertationspreis 2017 erhielt Dr. Ute Nimtschke von der Medizinischen Akademie Dresden.

Im Namen des wissenschaftlichen Beirates dankte Prof. Dr. Hille allen Bewerbern für ihr wissenschaftliches Engagement und

wagte in Hinblick auf das hohe Niveau aller Einsendungen einen positiven Ausblick auf die kommenden Jahre.



DGZI-Vizepräsident Dr. Rolf Vollmer und DGZI-Präsident Prof. Dr. Herbert Deppe gratulieren feierlich den Preisträgern (v.l.): in Vertretung Sina Neumann vom UKE Hamburg (Implant Dentistry Award, 1. Preis), Dr. med. dent. habil. Christian Schmitt (Implant Dentistry Award, 2. Preis) und Dr. Ute Nimtschke (Dissertationspreis 2017).

DGZI-Mitglied werden!

Werden Sie Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. (DGZI) unter www.dgzi.de/ueber-uns/mitgliedschaft oder scannen Sie den nebenstehenden QR-Code.

Mitgliedsantrag



Mit dem DGZI-Newsletter den Überblick bewahren

Die Deutsche Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. (DGZI) verschickt einen eigenen Newsletter, der regelmäßig über aktuelle Themen der Fachgesellschaft informiert.

Der DGZI-Newsletter berichtet neben Fortbildungsmöglichkeiten für DGZI-Mitglieder zukünftig über neueste Aktivitäten der ältesten implantologischen Fachgesellschaft in Europa.

**JETZT
ANMELDEN**



Der Newsletter ist kostenlos, für Smartphones und Tablets optimiert. Aktuelle Infos über aktuelle Themen der Fachgesellschaft liefert auch der DGZI-Newsletter, der direkt auf der Startseite bestellt werden kann. Zuverlässig und topaktuell informiert er regelmäßig die Mitglieder der DGZI über sämtliche Veranstaltungen und Fortbildungen der Fachgesellschaft. Gleich anschauen unter www.dgzi.de



Deutsche Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie e.V. (DGZI) · Geschäftsstelle: Paulusstraße 1, 40237 Düsseldorf
Tel.: 0211 16970-77 · Fax: 0211 16970-66 · sekretariat@dgzi-info.de · www.dgzi.de